

# Willst du mit uns lesen? (Queer)feministischer Lesekreis

## Do you want to read with us? (Queer)feminist Book Club



Wir sind eine Gruppe von feministisch-interessierten Menschen (eher Ü30 und berufstätig), die sich regelmäßig trifft, um über ein gemeinsam ausgewähltes Buch zu sprechen und unsere Perspektiven und Gedanken dazu zu teilen. Je nach Gruppenzusammensetzung diskutieren wir auf Deutsch oder Englisch.

Wir freuen uns immer über neue Interessierte! Ab August wollen wir uns folgendes Buch vornehmen:

### **„Schwierige Frauen“ von Roxane Gay**

Wir treffen uns etwa alle zwei Wochen in den Räumen des Forschungsinstituts tifs (Tübinger Institut für gender- und diversitätsbewusste Sozialforschung und Praxis e.V.) in der Rümelinstr. 2 (leider nicht barrierefrei – wenn Du mitmachen willst und einen barrierefreien Ort brauchst, melde dich gerne trotzdem und wir suchen eine Alternative).

Du hast Interesse? Dann schreib uns bis Ende Juli unter [maier@tifs.de](mailto:maier@tifs.de)

We are a small group of people interested in contemporary feminism meeting twice a month to discuss and share our thoughts on a book we're reading. Depending on the group, we discuss in German or English.

We are always happy to have new people join our group! Starting in August, we want to read and discuss the following book:

### **“Difficult Women” by Roxane Gay**

We meet every two weeks in the office of the Forschungsinstitut tifs (Tübinger Institut für gender- und diversitätsbewusste Sozialforschung und Praxis e.V.) in Rümelinstr. 2. Unfortunately, the premises are only accessible by stairs. If you want to join us and this causes a problem for you, please let us know, we will find a solution.

You are interested in joining? Shoot us an email by end of July: [maier@tifs.de](mailto:maier@tifs.de)